

# Seniorenshitour Katrinalm 20.1.16

---

Bei der Dreikönigs-Tour konnte man bereits erahnen, wie herrlich die Abfahrt bei guter Schneelage sein könnte... War es da dann doch eher noch ein Steine- und Laubslalom den letztendlich nur vier Mutige gewagt haben.

Der Neuschnee der letzten Tage ließ uns hoffen, und so wurden wir – Karl, Fredi und ich – absolut nicht enttäuscht.



Im Gegensatz zu Linz (-9 Grad) erwarteten uns in Bad Ischl angenehme minus drei, und durch einige kleine Sonnenfenster fühlte es sich gleich noch einmal etwas wärmer an.

Nach ca. 2 1/2 Std. gemütlichem Aufstieg zur Alm (Trink- und Fotopausen müssen auch sein!) war hier wie immer die Qual der Speisenwahl... Sie wurde bewältigt.

Die Abfahrt – nordseitig gelegen und daher nicht immer ganz im besten Licht – war trotzdem von oben bis unten ein absoluter Genuss! Pulver vom Feinsten – und eh klar - alles Naturschnee, herrlich!



Hätte mich nicht beim Start am Parkplatz ein sehr beflissenes Mitglied der Bergrettung in voller Montur mit erhobenem Zeigefinger belehrt, dass der Pieps allein da hinauf nicht ausreichte (...?...) – es könnte glatt meinen Lieblingstour werden.

Erika Neubauer